

“Internoviciat” des monastères français à Bose

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)



- “Internoviciat” dei monasteri 11-18 aprile 2016

Durant toute la semaine du lundi 11 au lundi 18 avril, notre communauté a accueilli à Bose **la session de l’« internoviciat » des monastères bénédictins et trappistes français**, auxquels sont associées certaines autres réalités, comme la nôtre.

Tous les deux ans, les moines et les moniales français en formation, avec leurs maîtres des novices, se retrouvent dans un des monastères cisterciens ou bénédictins pour une semaine d'étude et de partage fraternel.

Cette année les formateurs et les novices de quatorze monastères ont traversé les Alpes pour se retrouver à Bose. Ils étaient en tout une trentaine de moines et moniales provenant des communautés de Cabanoule, Chambarand, Val d'Igny, Venière, Lérins, La Pierre-qui-Vire, Tamié, Echourgnac, Acey, Chantelle, Jouarre, Hurtebise (Belgique), Orval (Belgique) e Liège (Belgique). Les novices de Bose participaient aussi aux travaux de la session, avec les responsables de la formation de notre communauté.

La réflexion de **la semaine était consacrée au livre des Psaumes**, qui constitue le cœur de la prière monastique, et à ses interprétations à l'époque patristique (Athanaïs et sa Vie d'Antoine, Cassiodore, ...). Le prieur de Bose a assuré l'enseignement de deux des journées de travail.

Mais hormis les cours, et le partage de la liturgie avec les frères et les sœurs de Bose, la semaine constituait également **un moment important d'échange et de rencontre entre moines et moniales de différentes réalités**. L'« internoviciat » désire en effet créer, au-delà des spécificités de chaque communauté, un sens commun d'appartenance monastique et un partage de l'effort de formation des frères et des sœurs plus jeunes.

Ces jours de rencontre ont aussi permis à notre communauté de raffermir des liens désormais anciens avec plusieurs monastères amis en France, dans lesquels certains de nos frères et sœurs ont pu passer des séjours au cours des années passées. L'accueil de cette semaine représentait ainsi une belle occasion de partage dans l'essentiel de ce qui fonde notre vocation commune à la suivance dans la vie monastique.